

## 令和6年第3回木津川市議会定例会 開会あいさつ

皆様、おはようございます。

本日ここに、令和6年第3回木津川市議会定例会をお願いいたしましたところ、議員の皆様には何かとご多用のところ、ご出席を賜りまして、厚くお礼申し上げます。

それでは、本定例会冒頭の貴重なお時間をいただきまして、市政の状況などにつきまして、ご報告させていただきます。

まず、「台風10号の対応」についてでございます。

台風10号の接近に備え、本日午前8時に災害警戒本部を設置いたしました。

また、本日16時から暴風対応の避難所として城山台小学校、中央交流会館、南加茂台小学校、山城中学校の4か所を開設する予定としております。

今後、状況に応じて、体制の強化、避難情報の発令、避難所の増設を検討し、台風による災害対応に万全を期してまいります。

今回の台風10号については、速度が遅く、長期間、大雨に警戒が必要となりますので、市民の皆様には安全な場所に早期に避難していただきたいと考えております。

次に、「南海トラフ地震臨時情報の対応」についてでございます。

今月8日に宮崎県日向灘を震源とするマグニチュード7.1の地震が発生し、気象庁が初めて、南海トラフ地震臨時情報いわゆる巨大地震注意を発表されました。

これを受け、市では今月8日に災害警戒本部会議を開催し、巨大地震発生に備えて15日まで災害警戒本部員による特別配備体制を整え、市ホームページや市公式LINEアカウント、市防災情報メールにより、地震への備えについて継続して注意喚起を行ったところです。

幸い、これまでに、関連する地震の発生はありませんでしたが、南海トラフ地震発生の恐れがなくなったわけではありませんので、今後、地震の動向に注視しながら、引き続き市民の皆様への注意喚起を行ってまいります。

次に、「木津川市市民まつり2024の開催」についてでございます。

今月3日に開催いたしました「木津川市市民まつり2024」は、2017年以来7年ぶりの夏季の開催となりました。

当日は夏らしい天候の中、木津川河川敷から約700発の花火を打ち上げ、城山台において夜店を行い、約5万人の皆様に安全に市民まつりをお楽しみいただきました。

ひとえに木津警察署、相楽中部消防組合消防本部、JR西日本様をはじめとす

る関係機関の皆様や、市内でご活躍されている 25 団体の皆様のご協力の賜物と深く感謝をいたしているところでございます。

この場をお借りして厚く御礼申し上げます。

最後になりましたが、お手元にお届けいたしております本会議への提出案件は、同意 1 件、認定 11 件、議案 12 件、報告 7 件となっております。

詳細につきましては後ほどご説明をさせていただきますので、よろしくご審議をいただきご議決賜りますよう、お願いを申し上げまして、簡単ではございますが、開会のご挨拶とさせていただきます。

どうぞよろしくお願い申し上げます。